
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  67/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte:

1)Que sejam adotadas medidas visando à reforma da ponte 
(laterais) localizada na Estrada São Domingos (fotos 1 e 2);

2)Que sejam dadas condições de tráfego aos veículos de 
grande porte (caminhões, carretas), fazendo um desvio na lateral da estrada (fotos 3 e 
4), ao lado da referida ponte, realizando uma limpeza da vegetação e patrolamento.

JUSTIFICATIVA:

1)As fotos anexas demonstram a necessidade de serem 
reconstruídas as guardas dessa ponte, uma vez que, sem as laterais, contribui para sérios 
riscos de acidentes.

2)Sabemos que essa estrada é bastante movimentada, visto 
que há muitas propriedades rurais, também é uma via utilizada para o acesso a Bagé, 
merecendo um cuidado especial. Também, na época da safra de grãos, o tráfego de 
caminhões é intenso, e a sugestão de se fazer uma via alternativa viabilizaria o trânsito 
desses veículos pesados, sem haver prejuízos à ponte, que é muito estreita.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 09 de 
fevereiro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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INDICAÇÃO  21/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Educação e Cultura – Secretaria de Obras e de Transportes, o seguinte 
pedido:

*Que seja estudada a possibilidade de fixar uma grade de 
proteção ou similar em toda a extensão da escada que dá acesso ao refeitório, na 
Escola Municipal Professora Helena Ferreira (Centro de Alfabetização).

JUSTIFICATIVA:

Em algumas visitas que fizemos àquela escola, pudemos 
verificar que não há segurança para os pequenos alunos quando se dirigem ao refeitório 
ou quando têm qualquer atividade na sala onde está localizada a escada. Como são alunos 
de pré-escola, aumenta esta preocupação, visto que nesta idade eles são hiperativos e não 
têm noção de perigo. 

Temos certeza de que, com medidas adotadas pela Secretaria 
de Educação e Secretaria de Obras, visando à colocação de proteção na escada, 
minimizará este problema e evitará possíveis acidentes.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 09 de 
fevereiro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
              BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
              BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
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              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB 
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